

La consellera de Calidad Democrática rinde homenaje a Teófilo del Valle en el 45 aniversario de su muerte

24/02/2021



Hoy se ha puesto un ramo de flores en el parque.

La **primera víctima de la Transición Española** (o postfranquismo) fue un **joven oficinista eldense, Teófilo del Valle**. Tenía **20 años** cuando falleció el 24 de febrero de 1976, hace 45 años. La causa de la muerte fue por disparos de la Policía Armada, "los grises", durante una **manifestación con motivo de la negociación del convenio laboral**. Precisamente **hoy 24 de febrero**, la consellera de Calidad Democrática y Participación Ciudadana, Rosa Pérez, ha visitado Elda para rendir homenaje a Teófilo del Valle en el aniversario de su muerte. Acompañada por el alcalde, **Rubén**

Alfaro, así como miembros de la corporación y de su equipo, ha colocado un ramo de flores a los pies del monolito que recuerda la figura de del Valle, en la plaza con su nombre, en la avenida Alfonso XIII.

Pérez ha afirmado que **"fue un joven de 20 al que mataron en una manifestación**, que luchaba por los derechos y libertades de los trabajadores. Ahora asombra, pero se jugó la vida por estos derechos, es esencial no olvidarle". Ahora con la perspectiva del tiempo, la consellera lamenta **"la impunidad de hechos como estos**, era una persona joven que se estaba

manifestando y le mataron por eso”.



Asimismo, la Consellera ha presentado el **nuevo portal de la Generalitat Valenciana** que permitirá a la población decidir parte de los presupuestos del Consell, un hito histórico no solo en la Comunidad sino en toda España, pues la Valenciana es la **primera comunidad autónoma que elaborará en 2022** unos presupuestos

en los que la población tenga voz y voto.

Como ya adelantó Valle de Elda, se trata del portal **GVA Participa**, en el que la población podrá presentar y valorar proyectos para que se tengan en cuenta a la hora de desarrollar los presupuestos, ha indicado el alcalde de Elda, **Rubén Alfaro**.

Para la consellera “**este tipo de herramientas son el antídoto a la desafección política que existe**. Es esencial ofrecer transparencia y opciones para que se sea partícipe y no solo que sentir que formas parte cada cuatro años votando, la población no se debe conformar con eso”. Así ha anunciado que en toda la Comunidad Valenciana serán unos 500 millones lo que se invierta para actuaciones solicitadas por la población. **Las propuestas tienen que conseguir el aval de 5.000 personas en cuatro meses, signo de que son de interés general**.

<https://www.youtube.com/watch?v=bDeMFnyD084>